
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0865/2017 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend Bürgerhaus Mainz-
Finthen (CDU) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Was ist der Grund für die Verzögerung des Abrisses bis Herbst? 
2. Wann im Herbst (Monat und Tag) wird mit dem Abriss begonnen? 
3. Wann wird mit dem Neubau begonnen? Bitte um präzise Terminangabe 
 
Antwort: 
 
Ein Verzug des Abrisses ist bisher nicht eingetreten. Derzeit laufen die notwendigen Rückbau-
arbeiten, der Verkauf des nicht mehr notwendigen Inventars sowie weitere Voruntersuchungen 
(Schadstoffe, etc.) im Haus sowie im umgebenden Gelände des Bürgerhauses. Ein Abriss ist 
erst nach der dafür notwendigen Genehmigung bzw. nach Bewilligung des vorzeitigen Maß-
nahmebeginns durch die ADD möglich. Für diese ist zunächst der Förderantrag nach dem 
Kommunalinvestitionsprogramm 3.0 (KI 3.0) des Landes notwendig.  
 
Die Planungen zur Antragsstellungen sind im Zeitplan. Derzeit wird die Leistungsphase 2 (Vor-
planung) abgeschlossen. Der Förderantrag kann nach Abschluss der Leistungsphase 3 einge-
reicht werden und ist voraussichtlich für Ende August/Anfang September des Jahres geplant.  
 
Eine präzise Terminangabe ist daher zum derzeitigen Zeitpunkt weder für den Abriss noch für 
den Neubau möglich. Die Verwaltung wird den Ortsbeirat über das weitere Vorgehen im Projekt 
zu gegebenem Zeitpunkt informieren. 
 
 
Mainz, 14.06.2017 
gez. 
 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


